



Kiwi Report

第6号 2019/11/12

11月11日（月） ◆登校

早いものでダーフィールドハイスクールで過ごす最後の日です。

週末はそれぞれのホストファミリーと買い物に行ったり、イベントに出かけたり、皆楽しむことができたようです。



毎朝の集合場所、図書室で

◆授業の様子

最初の授業はESOLです。英語の発音やスピードの練習をしました。ニュージーランドと日本の人気のスポーツについても勉強し、文化の違いを感じました。滞在中、熱心に教えてくれた、ロジャー先生、ありがとうございました！



次は、クッキングクラスです。ニュージーランドではティータイムのお菓子としても人気のレモネードスコーンを作りました。緑と黄色のエプロンの3名ずつに分かれ、どちらが上手にできるかなどと言い合いながら楽しく作ることができました。焼きあがると、イチゴジャムとクリームを塗って試食です。昼食前ですが、あまりの美味しさに食べ過ぎてしまいました。残った分はランチボックスにいれ、ホストファミリーへのお土産にしていました。



どっちが美味しいできるかな～？



どっちも、とっても美味でした！



そして、10年生の日本語の授業に参加し、湧別高校との連携授業を行いました。湧別高校から参加の3名から湧別高校の学校祭について紹介をしてから、ズームというオンラインの会議機能を使い、今後の湧別高校が地域活性化のために何をやったら良いかという意見交換を行いました。ダーフィールドハイスクールの生徒からは、ダンスやスポーツのイベントの実施や収穫祭のような取り組みなどについて提案がありました。



湧別高校の学校祭についてプレゼンをしています。



画面の向こう側にいる、日本の湧別高校の生徒と繋がっています。

バディとの昼食後は、小学生と日本の遊びの交流です。先週の金曜日にも同じ内容でダーフィールドハイスクールの生徒と交流していたこともあり、生徒たちは英語でスムーズに説明することができ、小さな子どもたちとの交流を楽しみました。

これでダーフィールドハイスクールでのすべての日程が終了しました。少し寂しい気持ちと安堵の気持ちで複雑な感じのようですが、明日の朝ダーフィールドハイスクールを出発することを確認し、生徒たちは帰宅しました。



金澤 翼くん

クライストチャーチへ行き、リカトンモールでショッピングをしました。日曜日は家でのんびりしていました。

森谷 雄大くん

お祭りに行きホットドッグを食べ、子どもたちのハ力を見ました。日曜日にはクライスチャーチミュージアムに再び行き、カカポを見ました。

小澤 泉月さん

カーレースを見に行きました。家に帰るのが遅くなって眠かったです。日曜日は図書館や美術館を見学しました。

久保 湊聖さん

土曜日はホストファミリーともなさんと一緒にショッピングモールへ出かけました。日曜日は、プールに行きました。

齊藤 萌さん

ネコカフェやクライストチャーチの海岸に行きました。日曜日にはメガエアというトランポリンがたくさんあるところで遊んだ後、ホストファミリーとご飯と一緒に作りました。

藤原 もなさん

湊聖さんのホストファミリーと一緒にショッピングモールへ出かけました。日曜日は、家族とりカトンモールやホストファミリーの友達の家に行きました。

みんなの 週末